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9o Reunião de diretoria da gestão: “Democracia e Autonomia: por uma
universidade comprometida com a sociedade” (30/05/2008 a 30/05/2010)

Dia 29 de setembro de 2008 (segunda-feira), às 12 horas, na sede da
Adunicamp Seção Sindical

PAUTA:

1. INFORMES:

1.1. Relato do Congresso Extraordinário do Andes-SN realizado em

Brasília nos dia 19 a 21 de setembro.

1.2. Relato da reunião com o diretor de segurança do campus da

Unicamp.

1.3. Relato da reunião sobre o departamento de imprensa.

1.4. | Instalações no auditório da Adunicamp.

2. PARA DEFINIÇÃO:

2.1. Ato em defesa da Mata Santa Genebra.

2.2. Inauguração do cineclube.

3. PARA DISCUSSÃO:

3.1. Fórum das Seis: reunião de 30 de setembro.
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Ata da nona reunião de diretoria da gestão “Democracia e Autonomia: por uma universidade

comprometida com a sociedade” (30/05/2008 a 30/05/2010), realizada no dia 29 de setembro de

2008 (segunda-feira), às 12 horas, na sede da Adunicamp Seção Sindical, sala de multiuso, com

a presença de Paulo Cesar Centoducatte (presidente), Mauro Antônio Pires Dias da Silva

(primeiro vice-presidente), Valério José Arantes (segundo vice-presidente), Edmundo

Fernandes Dias (primeiro secretário), Jair Franklin Oliveira Júnior (segundo secretário), Jorge

Isaías Llagostera Beltran (primeiro tesoureiro), Maria Laura Trindade Mayrink-Sabinson

(segunda tesoureira) e Adolpho Hengeltaub (diretor de imprensa). Ausência de Maria Cristina

Bahia Wutke (diretora administrativa) e Thereza Cristina Robalinho Penna (diretora cultural).

Informes: (1.1) Relato do III Congresso Extraordinário do Andes-SN. O presidente Paulo

Centoducatte relata que o congresso foi agendado para discutir sobre a carta sindical do Andes-

SN. O problema surgiu com a arbitrária decisão de uma funcionária do MTE, ao arrepio de

decisões do Supremo. Esse congresso discutiu a alteração ou não do estatuto dos Andes-SN e a

definição de um plano de lutas em especial sobre a questão do Registro. Para o professor Paulo,

causou estranheza a diretoria do Andes-SN não ter apresentado nenhuma proposta para o plano

de luta. Após discussões sobre a permanência ou não dos docentes das instituições particulares

de ensino superior decidiu-se não alterar o estatuto do Andes-SN, mantendo a representação de

todos os docentes do ensino superior, independente do setor em que trabalham. O professor

Edmundo relata que se definiu uma comissão para discutir e preparar atividades em defesa do

Andes-SN e que em sua opinião a discussão foi muito ruim, pois houve um amálgama.

Defende um sindicato autônomo e que a categoria pode e deve, se considerar necessário, alterar

o estatuto do sindicato sem que isso signifique sua descaracterização. Esclareceu que as suas

falas, durante o congresso, representavam suas opiniões e não da entidade. Assim que as

resoluções do III Congresso Extraordinário chegarem elas serão enviadas à diretoria. Na

próxima reunião do Fórum das Seis será proposta a realização de caravana em defesa do Andes-

SN. O professor Paulo complementa que a reunião do setor das universidades estaduais será em

novembro e provavelmente se realizará na Adunicamp e as datas mais prováveis são 21 e 22 de

novembro. (1.2) Relato da reunião com o diretor de segurança do campus da Unicamp. O

professor Paulo relata que o diretor de segurança do campus da Unicamp, sr. Guimarães,

discutiu a questão da segurança nas imediações da sede da Adunicamp. O sr. Guimarães disse

que houve um grande aumento de roubos e furtos na Unicamp, principalmente, de automóveis.

Assaltos com armas foram três, menor que as do ano de 2007, onde se registraram seis

oBorrências desse tipo. A segurança do campus está estudando implantar cancelas automáticas e

]





reconhece que há problemas com a atual empresa de segurança. Outra opção poderá ser a

implantação de um circuito de câmeras dentro do campus. O professor Paulo vê com frequência

um guarda próximo à sede da Adunicamp. Diz que segurança 100% não há e que há muita

reclamação dos serviços dos vigilantes atuais. O sistema de automação é uma grande

possibilidade, semelhante aos estacionamentos dos grandes supermercados. Atualmente

circulam 35 mil veículos por dia na Unicamp. O departamento de segurança do campus está

estudando novas propostas de segurança. O professor Edmundo pergunta se o diretor de

segurança concederia uma entrevista. O professor Paulo acredita que não haverá problemas e se

for necessário ter a estatística de roubo e assalto no campus, basta pedir oficialmente. (1.3)

Relato da reunião sobre o depto de imprensa. O professor Paulo diz que a realização de

reunião específica sobre o departamento de imprensa foi decidida na última reunião de diretoria

e que após discussão decidiu-se que haverá reunião semanal, às quartas-feiras, sempre às 9

horas, para definição e acompanhamento das edições do jornal da Adunicamp com o objetivo

de ampliar a participação da diretoria. Excepcionalmente, nesta semana, a reunião será na

quinta-feira, dia 2 de outubro. Essa reunião terá a participação dos membros da diretoria e da

equipe do departamento de imprensa. (1.4) Instalações no auditório da Adunicamp. O

professor Paulo informa que foram concluídas as instalações dos equipamentos para projeção de

filmes. Dessa forma já se pode inaugurar o cineclube. A tela original foi trocada por uma maior

e melhor, própria para a exibição de filmes. Para definição: (2.1) Ato em defesa da Mata

Santa Genebra. O professor Valério Arantes comunica que várias pessoas têm procurado a

Adunicamp para colaborar na defesa da Mata Santa Genebra. Diante disso, foi providenciada a

confecção de adesivos para carros e fitas para braços como forma de manifestação em favor da

Mata. Outra atividade, promovida pela Adunicamp, será a realização de um ato público. O

professor Llagostera sugere uma manifestação em forma de abraço, mas reconhece não saber a

extensão da Mata. O professor Edmundo ressalta que esse ato deverá acontecer após as eleições

para evitar o uso político por não dar candidatos a vereador ou autoridades que nunca trataram

do problema. O professor Paulo diz que será necessário agendar reunião para unir forças com

outras entidades na preparação do ato. Convidar: STU, DCE, SOS Mata Santa Genebra etc.

(2.2) Inauguração do cineclube. O professor Valério Arantes comunica dificuldades para

escolher o filme de estréia do cineclube, embora tenha em mente o filme “O Iluminado”. A

idéia é fazer a inauguração antes da exibição do filme, com a apresentação do trio de cordas do

professor Joel. Após a exibição haverá debate e discussão. Outra sugestão de filme é

“Nosferatu”. O professor Paulo ressalta que deverá ser feito um convite semelhante aos
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enviados quando da posse das nossas diretorias a ser enviado individualmente aos docentes.

Após o término do debate haverá coquetel. O professor Edmundo sugere que na inauguração

seja apresentada a programação das próximas exibições. O professor Jair diz que tem um amigo

que dá aula de cinema e mantém um acervo muito bom de filmes de arte. O professor Valério

sugere que sejam exibidos filmes políticos, documentários, musicais, além dos filmes de artes.

O professor Paulo alerta que a periodicidade das exibições deverá ser incluída no convite de

inauguração. O professor Edmundo sugere que as exibições sejam quinzenais. O professor Jair

diz que a platéia pode ficar indecisa quanto ao dia se for quinzenal, melhor ser semanal ou

mensal. O professor Edmundo lembra que ao divulgar a inauguração do cineclube, deve-se

divulgar também uma enquete/consulta de qual filme os associados desejam ver e diz que

também tem um amigo, Antônio Carlos, aposentado, que poderá ajudar na escolha de filmes. O

professor Paulo comunica que na próxima reunião de diretoria, que será no dia 6 de outubro,

será definida a data da inauguração do cineclube e o filme que será exibido. Para discussão.

(3.1) Reunião do Fórum das Seis de 30 de setembro. O professor Paulo lê a pauta da reunião

para conhecimento da diretoria. Discussão da Lei da Inovação Tecnológica (enviar por email à

diretoria). Assinatura conjunta do ofício a ser enviado à CET. Discutir a posição da Adunicamp

na discussão da campanha salarial. Paulo resume a lei 1049 sobre a lei da inovação tecnológica.

Edmundo: solicita ao Llagostera que escreva sua opinião sobre a questão dos convênios com

entidades internacionais cujo caráter não é propriamente científico/acadêmico. Fazer o registro

sobre o que aconteceu. Levantamento poderá ser enviado ao Edmundo que poderá escrever

sobre o assunto, pois segundo ele nossa (a brasileira) Universidade está sendo redesenhada.

Adolpho: matéria provocativa do Jacques (ex-reitor da USP) sobre as várias iniciativas das

universidades americanas que chancelam diplomas brasileiros. Movimento que permeariam

altos escalões das nossas universidades e daria a entender a convicção de que deveríamos abrir

as portas a algo que já ocorreu em outros países. Paulo: esse tipo de cooperação a Fapesp vem

fazendo há bastante tempo. Exemplo: Microsoft. A Fapesp coloca dinheiro e a Microsoft coloca

outra parte para desenvolver software a favor da Microsoft. Está no contrato. A Fapesp é

obrigada a cooperar. A Fapesp vende a coisa como se a Microsoft estivesse dando 50% e não

acontece isso. Na realidade a Fapesp está ajudando a Microsoft e não o contrário! Edmundo:

sugestão de fazer um mapa sobre os convênios desse tipo. Aprovação do levantamento dos

dados sobre esses convênios. Comunica que enviou para a diretoria o projeto da Universidade

Federal de Juiz de Fora sobre formação de professores, projeto flexível. Adolpho: Sobre a

campanha salarial de 2009: sugestão de colocar na mesa do Cruesp o aumento do piso da
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carreira, ao invés da parcela fixa. Fazer uma data-base seca, pelo IGPM, índice de preços do

atacado. Pedir um índice seco. Merecemos ganhar mais porque a universidade tem produzido

muito mais. Edmundo: lembra que a discrepância nas carreiras de técnico-administrativos é

grande, por exemplo, o vale-alimentação é diferente entre as três estaduais. Devemos pensar no

índice de 2009. Numa semestralidade do reajuste. Discutir a questão no F6. Reajuste de 5%

para repor perdas históricas. Paulo: o F6 tem reivindicado o Dieese. Assinatura dos diretores

presentes:
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